



大 空 (たいくう)

～県高校総体結果～

団体優勝 4 種目制覇、バスケットボール女子、ハンドボール、柔道女子、ラグビーフットボール！水泳競技男子も総合優勝！！

県高校総体が 6 月 7 日～9 日に最北地区主管のもと、県内各地で行われました。各競技種目についてインターハイへの出場権をかけ、熱戦が繰り広げられました。団体ではバスケットボール女子が地区大会決勝で敗れたライバルの山形市立商業高校を 74-54 で破り、2 年ぶり 3 回目のインターハイ出場を決めました。また、地区大会を制したハンドボールはその勢いで、決勝戦 33-23 で北村山高校を退け、2 年連続 6 回目のインターハイ出場を決めました。柔道女子もライバルの羽黒高を制して 2 年連続 17 回目の優勝・インターハイ出場を勝ち取りました。ラグビーは山形南高校を下し、6 年連続の優勝を飾りました。また、個人戦では、柔道女子が 2 階級で優勝、フェンシング男子の個人フルーレ・個人エペで 2 位となり、全国への出場権を得ました。そのほか、男子ソフトテニス、弓道男子は惜しくも準優勝、サッカー、バレーボール男子、バスケットボール男子は第 3 位と、大変健闘してくれました。来月 27 日から熊本・宮崎・鹿児島・沖縄各県で行われるインターハイ「感動は無限大 南部九州総体 2019」では県代表としてぜひ頑張ってもらいたいと思います。

水泳競技では、学校対抗男子総合優勝、女子総合準優勝となった他、個人でも男子 50m 自由形、同 100m バタフライ、同 200m バタフライで優勝、その他数多く入賞しました。そして、来月 19 日から福島県郡山市で行われる東北大会に出場し、インターハイを目指します。ベストを尽くして最後まで頑張ってください。

☆☆☆東北高校選手権陸上競技女子総合三連覇達成！☆☆☆

6 月 14 日～17 日に秋田市を会場に行われた東北高校陸上競技大会では、肌寒い天気の中、各種目に大変頑張ってくれました。大会新記録で優勝した女子 4×100m リレーをはじめ、3 種目で優勝、2 種目で 2 位、3 種目で 3 位、加えて、女子総合では 2 位に大きな差をつけて優勝し、三連覇を達成しました。そしてインターハイには男子 7 名、女子 11 名の計 18 名が出場することになりました。昨年度以上の活躍に期待したいと思います。

〈優勝種目：() は学年〉

女子 100mH：阪 希望(3)

4×100mR：〈岡田 悠(3)、阿部璃音(2)、原 伶奈(3)、青野心音(3)〉 ☆大会新記録

4×400mR：〈後藤小真知(3)、青野心音(3)、阪 希望(3)、阿部璃音(2)〉

吹奏楽部～第49回吹奏楽部定期演奏会～音楽の楽しさ満載のステージ～

6月15日(土)吹奏楽部定期演奏会を開催しました。山形駅西に新しい文化施設ができるため、長らくお世話になったやまぎんホール(山形県県民会館)での最後の演奏会となりました。



第一部では吹奏楽コンクールの課題曲を4曲演奏し、第二部では3年生が中心となって企画・演出を行ったミュージカル「ライオンキング」を披露しました。物語を彩る歌や踊りや衣装、そして各場面に合わせた演奏で観客を魅了しました。第三部は定番のトレイン・トレインや山形中央スペシャル2019をはじめ、怪獣ではなく恐竜が登場するなど、歌や踊りも織り交ぜて聴衆と一体となった熱いステージとなりました。最後はアンコールを2曲演奏し、中高生はもちろん一般のお客様にも多数ご来場いただき、盛大な拍手の中で幕を閉じることができました。

(文責：顧問 小枝利充)

夏が来る！3年生には勝負の夏！！3学年進路研修会報告

3学年で進学を希望している生徒の保護者様を対象に進路研修会を開催しました。6月15日(土)午後からは129名、18日(火)夕刻からは67名の保護者が出席されました。主な入試形態として一般入試、推薦入試(公募制・指定校制)、AO入試があり、それぞれスケジュールが異なること、一つ先輩の学年から軒並み厳しさを増した昨今の大学入試事情、受験生を持つ親としての心構え、進学費用の準備についてなど、最新の情報を準備して開催しました。「大学入試センター試験」最終年にあたる本年、進学・就職(公務員)は昨年度より一層厳しい状況が予想されます。第一志望を突破するには、入念な準備が必要です。



(文責：3年主任 樋口尚美)

県高校総体も終了し、多くの3年生は各々の進路実現に向けて、気持ちを切り替え、学習に励んでおります。進路実現のため、保護者の皆様やご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。